



ぞうぐみだより



尚徳福祉会 生麦保育園 2016年1月号

新しい年が幕を開けました。お正月は家族そろって過ごす時間も長く、いつもとは少し違った体験が、たくさんできたのではないのでしょうか。

休み明けの子ども達は友だちとの再会を喜び、休み中の出来事を伝えあう姿が多くみられました。

今年は卒園、入学と大きな節目を迎えます。園生活も残り3ヶ月ですが、就学に向けて期待がふくらむように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っております。宜しくお願いいたします。



おたのしみ会

お忙しい中、大勢の方にご参加いただきありがとうございました。

日々の中では、練習というよりあそびの延長として楽しんでいる姿が多かったので、当日もその様子を見ていただきたいと思っておりましたが、いかがでしたでしょうか。

「みんなで力を合わせる」「力を発揮して喜びを感じる」「共感する」など、体験と経験を通して、またひとまわり成長したと思っております。

子ども達からも「たのしかった」「またやりたい」との感想が聞かれ大成功！！でした。

★当日のエピソード★

★当日出番直前、担任に「まかせておいて！」とあって、ステージへあがったYくん。

カッコよすぎです。

★終了後冷静に「どうだった？」と感想を求めてきたKちゃん。

もちろん「さいこうだったよ」と答えました。



☆その後の様子☆

★担任からの問いかけに「はーい」「へーい」「ほーい」「わかりやしたー」と1人4役をする子、多数...

★自分の役以外の衣装を着て、なりきって遊ぶ子が多いです。セリフをしっかり覚えていることが驚きです。

★ピアノに興味を持つ子が増えて、自由あそび中によく弾いています。

★「アルプス一方向」の手あそびが人気ですが、ある時「チキチキバンバン」の曲に合わせても、リズムがピッタリ合うということを見出し！興奮気味に友だちに教えてあげていました。是非、お家でもやってみてください。

リース作り



リースは、お芋掘りの芋づるを使い、飾りのどんぐりは園外保育のときに拾ったものをつけ、自然のものをふんだんに使った、オリジナルリースを作りました。

おたのしみ会当日は体育館に飾り、子ども達は嬉しそうでした。

お正月あそび



こま、かるた、羽つき、たこ揚げなど、この時期ならではの遊びをたくさん取り入れていきます。

こまのまわし方は難しいですが、練習してできるようになった子もいます。

かるたも、文字に興味をもってきているぞう組にはぴったりのあそびですね。

クラス懇談会



1月16日(土) 9時30分から行います。今年度最後の懇談会となります。ご参加をお待ちしています。